



Pour diffusion immédiate : 11/04/2023

GOVERNEURE KATHY HOCHUL

## LA GOUVERNEURE HOCHUL ANNONCE DES MESURES VISANT À PROTÉGER L'ACCÈS À L'AVORTEMENT DANS L'ÉTAT DE NEW YORK

*Pour couvrir les besoins actuels prévus, l'État prévoit de stocker 150 000 doses de misoprostol, soit une réserve pour une période de cinq ans*

*La gouverneure collabore avec la législature sur de nouvelles mesures de protection pour garantir l'accès à l'avortement médicamenteux*

La gouverneure Kathy Hochul a annoncé aujourd'hui que l'État conservera des stocks de misoprostol, un médicament utilisé pour les avortements, dans le cadre de ses efforts constants pour garantir l'accès à l'avortement. À la demande de la gouverneure, le Département de la santé de l'État de New York commencera immédiatement à acheter du misoprostol pour constituer une réserve de 150 000 doses, ce qui correspond à un approvisionnement de cinq ans, et ce afin de répondre aux besoins prévisionnels.

« Les extrémistes anti-choix ont montré qu'ils ne s'arrêtaient pas à l'annulation de la loi Roe, et qu'ils feraient tout le nécessaire pour démanteler le système de santé reproductive de notre pays, y compris l'avortement médicamenteux et la contraception », **a déclaré la gouverneure Hochul.** « L'État de New York sera toujours un refuge pour les soins d'avortement, et je suis en train de prendre des mesures pour protéger l'accès à l'avortement dans notre État et maintenir notre rôle de leader national dans la défense du droit à l'autonomie en matière de reproduction », ajoute-t-elle.

Dans le prolongement de [l'investissement](#) national pionnier de 35 millions de dollars pour soutenir les fournisseurs de services d'avortement l'année dernière, la gouverneure Hochul a également annoncé que si le médicament d'avortement Mifépristone est retiré du marché, l'État s'engagera à verser jusqu'à 20 millions de dollars supplémentaires aux fournisseurs pour faciliter l'accès à d'autres types de soins.

Afin de préserver l'accès aux médicaments utilisés pour l'avortement, la gouverneure Hochul travaille actuellement avec le corps législatif sur une nouvelle loi qui obligerait les assureurs privés à couvrir le Misoprostol lorsqu'il est prescrit sans indication pour l'avortement et qui garantirait qu'aucun fournisseur ne se voit imposer une

augmentation des taux de couverture pour faute professionnelle médicale ni ne perde sa couverture à cause de la prescription de Misoprostol sans indication.

Outre la constitution d'une réserve de médicaments pour l'avortement, la gouverneure Hochul a également mis en avant plusieurs actions visant à protéger l'accès aux soins d'avortement et à soutenir les fournisseurs de services d'avortement dans le cadre de sa proposition de budget exécutif pour l'année fiscale 2024, notamment :

- Augmenter des taux de remboursement de Medicaid
- Financer le soutien des fournisseurs par un investissement de 25 millions de dollars
- Autoriser les pharmaciens à prescrire des contraceptifs
- Mettre en œuvre des mesures de protection de la confidentialité des données
- L'élargissement de l'accès à l'avortement sur les campus SUNY et CUNY

Depuis que la Cour suprême des États-Unis a rendu l'an dernier l'arrêt *Dobbs*, qui prive des millions de femmes de leurs droits en matière de procréation, la gouverneure Hochul a pris la tête des efforts visant à garantir l'accès à l'avortement pour toutes les personnes qui en ont besoin. Outre la création d'un fonds national de 35 millions de dollars pour soutenir les soins liés à l'avortement, la gouverneure Hochul a collaboré avec le corps législatif pour [adopter six nouvelles lois](#) afin de protéger et de soutenir les fournisseurs.

###

Informations supplémentaires disponibles sur le site Web [www.governor.ny.gov](http://www.governor.ny.gov)  
État de New York | Executive Chamber | [press.office@exec.ny.gov](mailto:press.office@exec.ny.gov) | 518.474.8418